



Lärmampeln für die Kleine Lauscher

Lärmampeln werden gerne in Kindertagesstätten oder Schulen eingesetzt, um den allgemeinen Lärmpegel zu senken.

Für unsere Kinder ist eine gute „Akustik“ im Kindergarten oder der Schule wichtig. Oft ist es aber der „normale“ Lärmpegel, der Schwierigkeiten macht.

Aus Spenden haben wir jetzt vier Lärmampeln für unseren Verein angeschafft, die bei unseren Vorstandsmitgliedern für den Einsatz in Ihrem Kindergarten oder der Schule ausgeliehen werden können.

Bei den Spendern, die uns diese Anschaffung möglich gemacht haben, möchten wir uns nochmals herzlich bedanken.

Die Lärmampeln sind bei unseren Vorstandsmitgliedern „stationiert“ und können dort nach Absprache ausgeliehen werden.

Einfach anrufen!

